



LKQ entre au Conseil d'administration de la FEDA

Adhérent de la FEDA depuis mars 2022, LKQ, fournisseur de solutions et de pièces de rechange pour l'automobile fait son entrée au Conseil d'administration de la FEDA.

Avec LKQ, c'est un nouvel acteur majeur de la distribution automobile française, jouant également un rôle central sur le marché européen et le marché nord-américain, qui intègre la gouvernance de la FEDA.

Cette décision a été prise par le Conseil d'administration de l'organisation le 8 décembre dernier. Le groupement LKQ-Van Heck Interpièces France (VHIP), dont la branche VHIP était déjà membre de la FEDA, avait été admis au sein de l'organisation professionnelle voici un an.

Dirigé par Peter VANOSMAEL, LKQ-VHIP sera représenté au Conseil d'administration par Patrick GAUVENT, Directeur du service développement et intégration.

Alain LANDEC, Président de la FEDA, se réjouit de cette arrivée qui confirme une nouvelle fois le dynamisme de la FEDA et la conforte dans sa vocation de porter la voix de tout un secteur, celui de l'après-vente indépendante, qu'elle représente désormais dans toute sa diversité.